
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL GIORNO  19.10.2010

Il giorno 19 ottobre 2010 alle ore 18,00 nell’aula 200 si riunisce il Consiglio di Istituto 
dell’ITCS “G. Zappa” di Saronno per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:
1) Approvazione del  verbale della seduta precedente;
2) Comunicazioni del Dirigente Scolastico;
3) Elezioni rinnovo OO.CC.;
4) Concessione utilizzo palestra enti esterni;
5) Chiusura Istituto giorni prefestivi;
6) Variazioni al bilancio;
7) Delibera  piano  attività/progetti  e  conseguenti   integrazioni/modifiche  del  POF a.s. 

2010/2011;
8) Rendicontazioni.

Sono presenti  

Presidente Sig. Campilongo Consolato
Dirigente Scolastico  Prof. Danelli Giovanni
Docente   Prof. Cofferati Paolo
Docente  Prof. Colombo Maria Silvia
Docente                                                              Prof. Coppolino Maria
Docente                                                              Prof. Ferioli Angelo
Docente                                                              Prof. Gianni Alessandra
Docente   Prof. Zanotti Rossana 
Genitore  Sig.  Fiore Francesco
Studente                                                             Sig.na Fiore Giovanna
Studente                                                             Sig.na Nicolosi Alice 
ATA Sig. Sicignano Francesco  

.
La Prof.ssa Silvia Colombo redige il verbale della riunione.

Alle  ore  18,05,   considerata   la  presenza  del  numero     legale  dei   componenti,   viene 
aperta la seduta. Prima di dare inizio ai lavori il Dirigente Scolastico chiede di spostare il 
punto 2 all’ordine del giorno all’ultimo punto. Il Consiglio approva.

1. Approvazione del verbale della seduta precedente.
Il   Presidente   chiede   se   tutti   i   consiglieri   hanno   letto   il   verbale   della   seduta 
precedente   e   se   hanno   delle   integrazioni   o   variazioni   da   proporre.   Nessun 
consigliere propone    integrazioni  o variazioni  e perciò   il  verbale viene approvato 
all’unanimità.

2. Elezioni rinnovo OO.CC.
Si   comunica   che   il   26   ottobre   p.v.   sono   indette   le   elezioni   per   il   rinnovo   dei 
rappresentanti di  classe:   al  mattino per gli  studenti  e nel tardo pomeriggio per  i 
genitori ( assemblee di classe dalle 17.00 alle 18.00, operazioni di voto dalle 18.00 
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alle 19.15).   Le elezioni per il rinnovo del Consiglio di Istituto   si terranno secondo 
quanto definito dalle norme  il 14 e 15 novembre p.v.

  
3. Concessione utilizzo palestra enti esterni
Sono   pervenute   2   richieste,   una   dalla   società     Basket   Libertas   di   Uboldo   che 
richiede   di   utilizzare   la   palestra   nella   serata   di   mercoledì   1320   ottobre,   1017 
novembre, 8 dicembre ( dalle 20.00 alle 23.00), l’altra dal Centro Arti  Orientali  di 
Saronno  che utilizzerà la palestra nelle altre sere della settimana (dalle 17.45 alle 
22.00)   e il sabato pomeriggio ( dalle 14.00 alle 16.00) fino al 28 giugno 2011. Il 
Consiglio di Istituto approva richiedendo l’impegno alle società di lasciare in ordine i 
locali della palestra per lo svolgimento dell’attività didattica  del  mattino successivo.

4.  Chiusura Istituto giorni prefestivi

Sulla  base  della   richiesta   formulata    da  almeno   i   due   terzi   del     personale  non 
docente,  si dispone la chiusura dell’ Istituto nei giorni 7 dicembre 2010, 24 dicembre 
2010, 31 dicembre 2010, 23 aprile 2011, 13 agosto 2011.  Il suddetto personale sarà 
tenuto a  chiedere  in  occasione dei  giorni  di    chiusura   giornate  o di   ferie  o    di 
recupero compensativo. 

     5.  Delibera  Variazioni di bilancio 

Il  Dirigente Scolastico  illustra  le  variazioni  da effettuare alle voci  del  programma 
annuale  2010   ,     in   relazione  all’accertamento  di    maggiori   entrate   rispetto   alle 
previsioni iniziali (allegato n.1). Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità.

     6.   Delibera attività/progetti e conseguenti integrazioni/modifiche del POF   a.s.
           2010/2011

Il Dirigente Scolastico illustra sinteticamente  i progetti da inserire nel POF per 
l’anno scolastico 2010/2011 ,  già approvati dal Collegio Docenti del 12 ottobre 
2010 (allegato n.2) 
Il Consiglio di Istituto approva i suddetti progetti con conseguente l’integrazione/ 
modifica del POF.

7. Rendicontazioni

Il Dirigente illustra i pagamenti  effettuati dal 20/5/2010 al 11/10/2010  (allegato n. 3).
Il Consiglio d’Istituto prende atto.

8. Comunicazioni del Dirigente Scolastico
Il   Dirigente   comunica   che   l’Amministrazione   provinciale   di   Varese,   proprietaria 
dell’edificio in cui è situato l’Istituto , ha comunicato informalmente che a breve si 
procederà al  rifacimento della copertura  dell’edificio scolastico con il conseguente 
smaltimento delle lastre di amianto tuttora presenti.  Nell’occasione é anche prevista 
l’installazione di pannelli solari sul tetto dell’edificio. 
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Il Dirigente fa presente inoltre che, in base a quanto emerso da  colloqui  intercorsi 
con   l’Architetto   responsabile   del   progetto,   i   lavori   si   dovrebbero   concludere 
improrogabilmente entro il 31 dicembre p.v. : ciò significa che verrebbero effettuati 
in coincidenza con lo svolgimento della normale attività didattica. 
Della questione sono stati informati, durante la consueta riunione annuale relativa 
alla sicurezza, sia  il  Sig. Poletti,    RSPP dell’Istituto,  sia  il  Dott.  Terzaghi, medico 
competente,  i quali hanno assicurato che tali lavori di per sé non rappresentano un 
pericolo per la salute degli studenti e del personale, dal momento che la normativa 
prevede l’adozione di una serie di precauzioni.
 Nonostante tale rassicurazione,  si apre una vivace discussione tra i componenti del 
Consiglio   sull’opportunità   di   procedere   allo   smaltimento   dell’amianto   in 
concomitanza con lo svolgimento dell’attività didattica.
Al termine della discussione,    il  Consiglio   di   Istituto all’unanimità  dà  mandato al 
Dirigente di chiedere all’amministrazione provinciale  che la  rimozione dell’ amianto 
venga     effettuata nei giorni di sospensione  dell’attività didattica ( durante il ponte 
dei morti  o durante il  ponte dell’Immacolata o meglio ancora durante  le vacanze 
natalizie). Nel caso in cui i giorni disponibili in tali periodi non siano sufficienti per 
effettuare i lavori di smaltimento  il Consiglio si dichiara disponibile a deliberare, per 
cause di   forza maggiore,    qualche ulteriore giorno di  sospensione  in  aggiunta a 
quelli  già  deliberati,    dal  momento  che  il   calendario  del  nostro   Istituto  per   l’a.s. 
2010/2011 prevede   cinque   giorni di lezione in più   rispetto ai   200 giorni minimi 
indispensabili per la validità  dell’anno scolastico stesso.

      Alle ore 19:30, esauriti i punti all’ordine del giorno, viene tolta la seduta.

Il Segretario        Il Presidente
Maria Silvia Colombo                                                     Sig. Campilongo Consolato

Verbale Consiglio di Istituto del 30/09/08 Pagina 3 di 3


	Dirigente Scolastico					 Prof. Danelli Giovanni
	Docente						 Prof. Colombo Maria Silvia


